

|                     |   |
|---------------------|---|
| <b>Zeitschrift:</b> | Générations : aînés                             |
| <b>Herausgeber:</b> | Société coopérative générations                 |
| <b>Band:</b>        | 30 (2000)                                       |
| <b>Heft:</b>        | 12  |
| <b>Rubrik:</b>      | Courrier : Générations, un journal passionnant! |

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 18.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Générations, un journal passionnant!

Le supplément de 16 pages sur Fribourg, publié dans notre numéro de septembre, a connu un grand succès. De nombreux Fribourgeois se sont d'ailleurs abonnés à *Générations*. Nous leur souhaitons la bienvenue.

**J**e lisais *Générations* de temps à autre. Mais depuis que je l'ai reçu en promotion en septembre dernier, je n'ai pas hésité une seconde à m'abonner.

Ce magazine est de très bonne facture, sa présentation a de l'allure, son contenu est plus que passionnant pour qui s'intéresse à la vie quotidienne des personnes âgées, à la culture, aux arts, à la gastronomie et j'en passe. C'est du beau travail, donc félicitations à toute l'équipe de la rédaction.

Avec vous et votre dynamisme, *Générations* peut regarder l'avenir avec sérénité. Et que cet anniversaire puisse encore étendre les branches de cet arbre plein de vie à tous les aînés de notre pays.

Gérard Bourquenoud  
Route de la Veveyse 7  
1700 Fribourg

## D'ACCORD, PAS D'ACCORD!

Vous avez aimé un article, ou vous l'avez détesté? Votre magazine GÉNÉRATIONS vous fait réagir? Envoyez vos lettres à l'adresse suivante:

Magazine  
**GÉNÉRATIONS**,  
rédaction,  
case postale 2633,  
1002 Lausanne

## Solidarité s.v.p.!

L'assurance maladie est là pour les coups durs. Comme toutes les assurances et pour répartir les risques, elle fait payer les bien-portants afin de pouvoir leur venir en aide quand ils seront malades. Mais ce bien-portant cède parfois au désir de «rentrer dans ses frais» et, pour des maux mineurs, il obtient des diagnostics de complaisance qui lui permettent de bénéficier, lui aussi, des prestations de l'assurance maladie. En agissant ainsi, il a grandement tort.

Pour l'instant, le montant des primes est devenu exorbitant, en particulier pour les revenus inférieurs à Fr. 4000. De plusieurs côtés, des voix s'élèvent pour que le revenu de l'assuré soit pris en compte dans le calcul des primes. Ainsi, l'assurance maladie gagnerait en solidarité.

Un autre chemin vers cette solidarité nécessaire serait d'agir sur les franchises, ce qui impliquerait deux modifications essentielles. 1. Pour la Suisse entière, la prime de base serait uniforme. 2. La franchise ne serait plus un choix, mais une obligation déterminée par le revenu.

Je suis conscient que ma proposition, qui ne concerne que l'assurance maladie obligatoire de base, entraînerait le démantèle-

ment partiel des caisses maladie. Mais n'y gagnerait-on pas en clarté?

Albert Gonthier  
Le Couvent 5  
1822 Chernex

## Et les autres religions?

Permettez-moi de vous interroger sur la dernière rubrique «Réflexions» et que je verrais mieux porter le nom de «Prosélytisme». Je me demande en effet souvent pourquoi vous n'offrez pas vos colonnes, dans cette rubrique, aux autres religions et même à la libre pensée, afin qu'ils y expriment eux aussi leurs intimes convictions?

Daniel Greusard  
9, rue Mercière  
39600 Arbois (France)

## Rendez-nous Zig Zag café!

Nous sommes nombreux à déplorer vivement le déplacement de l'excellente émission de Jean-Philippe Rapp, Zig Zag café. L'heure tardive et variable qui lui est dorénavant attribuée n'est favorable ni pour les seniors, ni pour bon nombre d'autres téléspectateurs, dont les mères de famille de notre connaissance.

La rediffusion, le lendemain vers midi, ne l'est pas davantage, étant donné qu'il existe encore des familles pour lesquelles le dialogue autour de la table



du repas prime largement sur la tél.

N. et G. Soguel  
Chemin Pièces-Chaperon 8  
2016 Cortaillod

## Un EMS exemplaire

Le problème des EMS vaudois a déjà fait couler pas mal d'encre et beaucoup de personnes sont en droit de se poser des questions à ce sujet.

Nos parents étant pensionnaires, depuis plusieurs mois, de l'EMS des 4-Marronniers dans notre ville, nous pouvons témoigner de la qualité des soins qui sont prodigués à ses résidents.

Tant le personnel soignant que les responsables des loisirs se dévouent sans compter, avec une patience et un amour qui font toute notre admiration et notre reconnaissance.

Bernard, Suzanne  
et René Siegrist  
1400 Yverdon-les-Bains



## Le savoir-faire du cœur

Dans l'émission que Gil Caraman anime depuis plusieurs années, il présente des institutions sociales, des personnalités du domaine social et agrémente ses prestations de bonne musique. Il donne également lecture de l'agenda destiné aux seniors de Suisse romande.

Le savoir-faire du cœur, les dimanches 3, 10, 17, 24 et 31 décembre, dès 21 heures, sur RSR La Première.